



Der „Mann im Mond“

Du hast sicher schon vom „Mann im Mond“ gehört. Den gibt es zwar nicht wirklich, aber mit etwas Fantasie kann man in den dunklen Flecken des Mondes so etwas wie ein „Mondgesicht“ erkennen. Findest du es? Dann zeichne es auf das erste Foto vom Mond ein.

Und warum wohl sehen die Menschen in China da kein Gesicht, sondern einen Hasen? Welche dunklen Flecken könnten den „Mondhasen“ zeigen? Male es ins zweite Bild ein.

Erkennst du selbst noch etwas ganz anderes im Mond? Vielleicht musst du den Kopf nur ein bisschen schräg halten oder das Foto drehen, um ganz andere Tiere oder Dinge im Mond zu sehen. Male einfach ins dritte Bild hinein, was du erkannt hast.

Du kannst deine Zeichnungen mit anderen in der Klasse gemalten Bildern vergleichen. Anschließend werdet ihr mit eurer Lehrerin oder eurem Lehrer sicher besprechen, was die dunklen Flecken auf dem Mond eigentlich sind.



Bilder: Rolf Hempel/DLR